



DELAIN IMMOBILIER

5 Pièces

156 m²

Réf. 515V1802A

980 000 €

St-Laurent-du-Var
Appartement à vendre (06700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

ST LAURENT DU VAR. Cap 3.000. Situé au premier étage surélevé d'un petit immeuble de luxe de 2 étages, cet appartement exceptionnel s'ouvre sur une loggia, un balcon et une terrasse. Il offre plus de 156m² répartis avec harmonie où la priorité a été donnée au séjour avec cuisine ouverte totalisant 90m². L'espace nuit est composé d'une chambre de maître avec salle de bains, de deux autres chambres en suite avec salle d'eau et d'un bureau. Les prestations sont remarquables et élégantes. Les commerces et les plages sont à proximité immédiate. Charges : 154€/mois. Taxe Foncière 2023 : 2.085€. DPE ...

ST LAURENT DU VAR. Cap 3,000. Located on the elevated first floor of a small 2-story luxury building, this exceptional apartment opens onto a loggia, a balcony and a terrace. It offers more than 156m² distributed in harmony where priority has been given to the living room with open kitchen totaling 90m². The sleeping area is made up of a master bedroom with bathroom, two other en-suite bedrooms with shower room and an office. The services are remarkable and elegant. Shops and beaches are in the immediate vicinity. Charges: €154/month. Property Tax 2023: €2,085. DPE and EDE: in progress.

DELAIN IMMOBILIER

7 bd de la plage - 06800 CAGNES-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)





DELAIN IMMOBILIER



DELAIN IMMOBILIER

www.residences-immobilier.com



DELAIN IMMOBILIER



DELAIN IMMOBILIER